

„Du bist bei mir...“

Ps 23, 5



Psalm 23 stellt uns Gott als Hirten vor und führt uns durch die gegensätzlichen Landschaften der Bibel und des Lebens.

Wir können uns der treuen Sorge Gottes anvertrauen, der uns auf gute Weide, zum Ruheplatz am Wasser führt, reichlich den Tisch deckt, das Haupt salbt und den Becher füllt.

Diese Zusage gilt auch dann, wenn wir durch finstere Schluchten und Engpässe wandern müssen; denn du bist bei mir.

Heute beten wir für die Menschen, die derzeit im Krieg und auf der Flucht durch tiefe Täler der Angst, dunkle Schluchten der Bedrängnis und schwere Stunden der Trauer gehen müssen.

Um Beistand und Stärkung, Hoffnung und Zuversicht, Nahrung und Ermutigung, Zeiten des Aufatmens, Zeichen der Anteilnahme, Kraft und Trost bitten wir.

Maria, du starke Helferin, du Königin des Friedens, du Anwältin der Bedrängten, du Trösterin der Betrübten - bitte für uns alle!

Paul Weismantel